

Crece interés foráneo por invertir en el sector azucarero cubano



La Habana, 29 jun (RHC) La Tenedora de Acciones S.A. Zerus, del Grupo Azucarero Azcuba, despertó el interés de empresarios de varios países que asistieron, por vez primera, en La Habana, a la presentación de su cartera de oportunidades para la inversión extranjera.

Como parte del Foro de negocios del XIV Congreso Internacional sobre caña de azúcar y sus derivados, Diversificación 2017, se han ofrecido razones para invertir en la agroindustria cubana y sus derivados, a partir de la preparación técnica de su personal, bajos costos de producción, disponibilidad de materia prima, infraestructura y mercado local creciente, entre otras.

Según despacho de la Agencia Cubana de Noticias, Francisco René Lleó Martín, director general de Zerus —la Sociedad Mercantil que promueve negocios conjuntos—, explicó que una de las prioridades estratégicas es el sector energético, por el hecho de que es baja la utilización de las Fuentes Renovables de Energía (FRE).

Al respecto, ejemplificó con lo que será la mayor bioléctrica cubana dedicada a la producción de energía limpia —cuya primera piedra se colocó en abril pasado—, en las cercanías del central azucarero Ciro Redondo, de Ciego de Ávila, bajo la modalidad de empresa mixta, en cuya ejecución no bastan créditos o financiamiento propio por ser muy grandes.

A propósito de la diversificación de la producción de derivados de la caña de azúcar, el ingeniero Carlos González Abreu, jefe del Grupo de Derivados de Azcuba, dijo en el espacio radiotelevisivo Mesa Redonda que en los últimos cinco años ha crecido 1,5 veces la producción de alcohol, se ha disminuido el consumo de miel y combustible, por lo que se han reducido los costos de producción. Hay un programa de crecimiento en las destilerías. Se ha mejorado la calidad de purificación del dióxido de carbono. Y actualmente se realiza el doble de lo que se hacía en 2011 en cuanto a tableros de bagazo; antes, una producción deprimida.

De derivados de la caña de azúcar, hoy existen en el país más de 130 fábricas. El 70 por ciento de ellas se dedica a la alimentación animal. Se cuenta con 12 destilerías, cuatro plantas recuperadoras de dióxido de carbono, 12 fábricas de rones, tres plantas de tablero de bagazo, dos de glucosa, una de sorbitol, dos de fitomas, una de caramelo, una de cera refinada, una de biofertilizante, 11 recuperadoras de levadura procedente de la fermentación alcohólica, cuatro de levadura torula, 46 plantas de miel urea, 11 de alimentos ensilados para cerdos y 12 de bloques nutricionales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/134074-crece-interes-foraneo-por-invertir-en-el-sector-azucarero-cubano>



Radio Habana Cuba